

## Diputado Beltrán dijo presente en celebración del Día del Campesino en Curacautín y Vilcún

**El Parlamentario Mallequino compartió la alegría de la jornada con casi 500 agricultores, cuyo esfuerzo por "cultivar el alma de Chile" reconoció profundamente.**

El diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva dijo presente en las celebraciones del Día Nacional del Campesino que se llevaron a cabo en las comunas de Curacautín y Vilcún, en donde compartió la alegría de la jornada, en la que se recuerda la promulgación de la Ley de Reforma Agraria de 1967, con alrededor de 450 agricultores.

La primera parada fue en la sede del ex Sindicato Mosso en Curacautín, en donde, junto al alcalde Hugo Vidal Merino, saludó afectuosamente a alrededor de 100 campesinos



que acudieron a la cita.

Tras la ceremonia, agradeció la invitación del jefe comunal y manifestó que estuvo feliz de "haber participado en la conmemoración del Día del Campesino en Curacautín, en donde compartimos con quienes, con trabajo incansable y amor por la tierra, son la base del desarrollo rural y donde se reconoció, merecidamente, el trabajo de nuestra gente del campo".

El segundo hito fue en

el Gimnasio Municipal en la comuna de Vilcún en donde el diputado Beltrán compartió con alrededor de 350 agricultores y felicitó, valoró y reconoció el "esfuerzo y la dedicación de quienes trabajan la tierra con orgullo y perseverancia".

"Agradezco —acotó— a la alcaldesa Katherine Migueles y a su equipo por esta significativa jornada y a los concejales Danner Burgos, Héctor Sandoval entre otros, por



hacerse presentes, como siempre, en la celebración del mundo campesino, pues son estos hombres y mujeres quienes, día a día, cultivan el alma de Chile y preservan las tradiciones rurales".

Finalmente Juan Carlos Beltrán afirmó que "viendo la crisis por la que está pasando, hoy en día, el mundo campesino en Chile, es importante, más que nunca, resaltar el inestimable trabajo de estas personas que producen

el alimento que se pone en las mesas de los chilenos y que garantizan la seguridad alimentaria del país, por lo que no podemos dejar pasar la jornada sin hacer un llamado a reflexionar sobre la necesidad de garantizar condiciones de trabajo justas y equitativas para los campesinos y agricultores. En este sentido, la alcaldesa ha hecho un trabajo dedicado, de apoyo y compromiso con el mundo campesino".